

# 第159回『友多互愛』ボラ通信

令和6年12月19日(木) 今年も残りわずか、御鋤コミセンにて御剣学区福祉連絡協議会の給食会にて地域の元気な高齢者35名と高齢者のアイドル『友多互愛』6名が元気のキャッチボール、元気のお裾分けです。食事後の楽しい時間のひとときを、紙芝居鑑賞：昭和初期大人気となったロマンス映画『愛染かつら』と高齢者人気NO1の『峠の古い桜』の2巻を鑑賞して頂きました♥ 鑑賞前に少し頭の体操：負けジャンケンで全員が頭スッキリ♥ 「愛染かつら」は皆さんしっかり記憶、記録がされていて画面が代るたびワクワクドキドキ、声優の方も汗をかくほど熱演でした♥ 終わった後は主題歌「花も嵐も」のリクエストが出ました♥ 会場のお客さん全員が笑顔と元気をナイスキャッチでした♥

お客さん・福祉連絡協議会のスタッフに感謝♥ 『友多互愛』の仲間に感謝♥



全員が脳トレで頭をスッキリ♥



峠の古い桜：

若い兵士の出征について涙腺が緩みます!!



昭和初期のロマンス映画「愛染かつら」  
久し振り観る方も熱が入ります♥



ロマンス映画「愛染かつら」の始まり♪



全員が美味しい(オムレツ)給食をゴチになりました♥ デリシャスでした!!